

**PEKON.WEB.ID**

## Vinanda Prameswati Raih Penghargaan detikJatim Awards 2024

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.PEKON.WEB.ID](https://www.pegon.web.id)

Nov 26, 2024 - 01:33



*Vinanda Prameswati Raih Penghargaan detikJatim Awards 2024, Aktivis Muda Pemberdaya Masyarakat.*

KOTA KEDIRI - Ketua Harian Relawan Suket Teki Nusantara (RSTN) Kediri Vinanda Prameswati meraih penghargaan detikJatim Awards 2024 sebagai Anugerah Figur Akselerator Kemajuan dalam Kategori Aktivis Muda Pemberdaya Masyarakat.

Penghargaan ini diberikan sebagai pengakuan atas dedikasi dan inisiatifnya pada pemberdayaan masyarakat yang membawa dampak positif.

Tropi penghargaan diterima Mbak Vinanda dari Regional Manager detikcom Triono Wahyu Sudibyo di panggung detikJatim Awards 2024 yang digelar di Dyandra Convention Center, Surabaya, pada Senin (25/11/2024) malam.

Alumnus Magister Kenotariatan Unair Surabaya itu mengaku bersyukur atas penghargaan ini. Baginya, ini sebuah dukungan untuk terus berinovasi dan kreatif serta berkontribusi lebih, khususnya untuk Kota Kediri.

"Bersyukur ini perubahan bagi saya. Saya terima kasih kepada keluarga karena kekuatan terbesar. Terima kasih sahabat saya, seluruh tim. Karena untuk mendapat pencapaian ini penuh tantangan, kerja keras. Makna berarti buat saya," kata Mbak Vinanda.

"Saya malam hari ini sudah mendapat penghargaan, bisa memotivasi saya untuk berkontribusi lagi ke depannya. Saya ingin ucapkan terima kasih acara detikJatim Award 2024. Bagi penerima penghargaannya bisa menjadi dukungan berinovasi lagi lebih kreatif lagi dan akan menginspirasi seluruh pihak," tambahnya.

Selama ini, Vinanda Prameswati mengabdikan dirinya melalui organisasi Relawan Suket Teki Nusantara (RSTN) yang bergerak aktif di bidang sosial kemasyarakatan. detikJatim melihat dara 26 tahun ini mampu mengakselerasi kemajuan sosial ekonomi dan lingkungan, di usianya yang masih sangat muda.

Sebagai ketua pelaksana harian lembaga sosial yang memiliki ribuan anggota yang tersebar di sejumlah daerah, Vinanda telah melakukan banyak hal untuk masyarakat. Mulai dari menginisiasi kegiatan perlindungan sosial, pemberdayaan ekonomi, hingga kegiatan lingkungan lestari di berbagai wilayah khususnya di Kediri.

Untuk diketahui, detikJatim Award 2024 ini merupakan ajang apresiasi untuk individu, tokoh masyarakat, serta pelaku bisnis yang telah berdampak positif terhadap masyarakat di Jawa Timur.

Sejumlah individu, komunitas, instansi pemerintahan, BUMD, juga perusahaan swasta yang meraih detikJatim Awards 2024 telah melewati serangkaian tahapan seleksi yang dilakukan dewan redaksi detikcom dan detikJatim.

Mereka yang terpilih menerima penghargaan telah memenuhi sejumlah kriteria yang ditentukan oleh dewan redaksi. Terutama dalam hal inovasi, kreativitas, inspiratif, dampaknya terhadap masyarakat, dan keaktifan di bidang yang digeluti.